
                                      

 

 

 

 

 

 

 

  

６月５日、体育祭が行われました。とても素敵な体育祭でした。皆さんの振り返りを紹介します！ 

 

・円陣を組んだ時、「今日、ビジュ いいじゃん！」という時が印象に残ってすごく楽しかったし、みんなが一つになってでき

てとても楽しかった。大繩では、練習ではあまり跳べてなかったけど、みんなが本番で力を出してたくさん跳べて本当に

すごいと思ったし、すごくうれしかった。 

 

・リレーで走っているときに応援の声が聞こえてとても嬉しかったです。２年生と３年生のリレーがとてもカッコよかった

です。ラジオ体操をみんなでして走って、とっても楽しい体育祭になりました。来年が楽しみです。体育祭に向けて、クラ

スの仲を深められたし、とてもいいクラスになりました。 

 

・体育祭を通して、仲間の良さを感じることが出来た。楽しい場面も多くあって、楽しんでいない人がいなかったので雰

囲気がすごくよかったと感じられる体育祭だった。１年生から３年生まで、全学年がすべての種目を頑張っていました。 

 

・今日の体育祭に向けて、行進を合わせる練習やリレーの練習などいろいろな練習をたくさんできたので、全力が出せ

てよかったです。全員リレーでは、みんなの応援を全力でできたし、走るのも今までで一番全力で走れたので、少し足

が痛かったけどとても嬉しかったし楽しかったです。今日、休んでいる人の分までみんなで全力で頑張れたので良かっ

たと思いました。 

 

・私は自分の競技に出た時、ドキドキしていたけど、出てみてすごく楽しかったです。仲間ってすごく大切だと感じました。

縄跳びがうまくいかなくて私が落ち込んでいたら、友だちが「楽しんだもの勝ちやで！」と言ってくれてすごく自信がつき

ました。優勝はできなかったけど、すごく楽しんだので私たちは「楽しんだで賞」でした。初めての体育祭で行事に出る

のも緊張したけど楽しく笑顔でできていい１日になりました。リレーの円陣を組んだ時仲間っていいなと思いました。み

んなで笑って応援してすごく楽しい体育祭になりました。 

 

・けがでたぶん痛いのに、みんなのために必死に走っている人がいて、とてもかっこいいと思いました。自分は、縄跳び

をもっとちゃんと跳べたらとよかったのにと思い悔しいです。リレーはとても楽しくて、２組がとても速くてびっくりしました。

みんなで一致団結できたと思います。 

 

・体育祭の練習で一番難しかったのは、最初の行進です。１組に合わせるのが難

しく、とても苦戦しました。全員リレーは、みんなが全力で走る姿はとても良かった

です。終わった人や走る前の人が応援して、そのおかげでクラスの仲がもっと深ま

り、良い経験になりました。次は２年生なので、今の自分よりもっとステップアップし

ていると思うのでさらに頑張りたいです。 
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・自分はリレーに出て、クラスのみんなから応援をしてもらってすごくパワーが出てきて、前の人との差を縮める、抜かす、

後ろの人に抜かれないなど思ってみんなの応援を背負って必死に走りました。その結果、前にいた人を抜かすことがで

きました。みんなの応援があったからだと思います。みんなが応援してみんなが全力で取り組み、クラスの絆が深まった

と思います。これからも、クラスの絆を深めみんな一致団結できるクラスになるよう、自分も努力していきたいです。 

 

・行進はいつもより上手にできたと思います。混合リレーはバトンパスがうまくできてよかったです。２・３年生のリレーは

みんな速くてすごかったです。みんな応援していて、見ていてとても楽しかったです。３年生のスピリッツも面白かったし

楽しかったです。バトン部は、みんな上手ですごいな！と思いました。初めて中学校で体育祭をしてとても楽しかったで

す。 

 

・今日の体育祭に向けて頑張れたことは、大繩です。大繩は最初みんなでしたとき少ししか飛べなかったけれど、今日

は練習と全く違いました。みんなの心が一つになったからかなと思いました。一致団結ができた時の達成感が感じられ

ました。 

 

・最初に「熱中症には気をつけよう！」とポケモンを使って言っていたのは、うまいなと思いました。中学生になって大変だ

けど、体育祭の時には勉強などのことも忘れてすごく楽しめました。 

 

・リレーと大繩を引っかからずにできるように体育祭に向けて頑張りました。本番は応援とリレーと大繩と綱引きを全力

で頑張れました。みんながみんな全力で応援して、競技していたので、クラスっていいなと思いました。円陣もできて楽

しかったです。３年生のスピリッツはほぼ全部知っている曲で楽しかったです。バトン部と吹奏楽部が上手ですごかった

です。 

 

・ラジオ体操もしっかりできました。行進の曲を吹奏楽部が演奏しているのは、すごく尊敬しました。全員リレーや綱引き

も最高の思い出になりました。運動は苦手ですが、今度の体育祭も頑張って全力で楽しみたいです。 

 

・頑張ったことは、一生懸命６８０人の人たちと行進をあわせてカッコよく見せることや全員リレーや大繩でみんなの足を

引っ張らないように速く走れるようにしたり、足を高く上げてジャンプしたりしたこと。体育祭でこんなに声を張り上げて、

盛り上がれて楽しかった。中学校では、みんなでいっぱい協力して、支え合って「足を引っ張るかも？」と不安に思ったこ

ともあったけどたくさん応援してもらって自信がつきました。 

 

・みんなでどうしたら１位になれるか、こうした方がスムーズに行けるんじゃないかとか話

し合って考え、本番を迎えました。本番は順位とか関係なく頑張れたと思います。 

 

・全員リレーは、すでに疲れていて走れるか心配だったけど、頑張れました。走る前にみんなで円陣をして団結できたか

ら頑張れたのかなと思いました。綱引きは残念な結果に終わってしまいました。申し訳ない気持ちになりました。でも、

綱引きが終わってからみんなが責めるんじゃなくて慰めたりしていて、いいクラスだなと思いました。 

 

・体育祭へ向けて大繩の練習をしたり、リレーの走る順番を休み時間をけずってまで全員で決めたりしていていいなと

思いました。当日、いろいろな競技で負けてしまったけれども誰かのせいにせず、最後まであきらめずに応援することが

できました。当日の係の仕事も忘れずしっかりすることができました。 

 

※暑くなってきますが、体育祭でより深まった仲間とのきずなをさらに深めていって、一日一日を大切に過ごしましょう！

本日１８日（水）からは、暑さ対策のため、体操服で授業を受けてもよい期間となります。（前期終了をめどに） 


